

24 de julio de 1951

Sr. D. José Albareda  
M A D R I D

Mi distinguido amigo:

Don Antonio de la Torre me comunicó hace unos días que el Comité Ejecutivo del Consejo acababa de otorgarme una pensión para efectuar algunas investigaciones históricas en Francia e Italia, durante dos meses. Mucho le agradecería tuviera Ud. la bondad de informarme sobre las condiciones de esa pensión, que, si no hay novedad, pienso aprovechar el próximo otoño.

Por correo certificado, me ha sido grato mandarle un ejemplar, dedicado, del primer número de las misceláneas que, bajo el título de "Estudios de Historia Moderna", hemos editado, conjuntamente, la Sección del Zurita de Barcelona y el Centro de Estudios Históricos Internacionales de esta Universidad. Recíbalo Ud. como una insignificante muestra de nuestros propósitos, que muy otro vuelo alcanzarían si se realizara, como otras veces le he comunicado, la esperanza de tener un presupuesto conforme a las posibilidades del equipo de investigadores barceloneses. Como Ud. podrá apreciar este primer número se dedica al estudio de las relaciones internacionales con Francia e Italia; otros artículos tengo ya en cartera. Todo ello con el fin de que el extranjero se perciba de que nos preocupamos de sus problemas históricos, que nos son comunes.

Esperando que nuestra iniciativa merecerá su conformidad, tengo el gusto de repetirme affmo. amigo y compañero,